

TÂCHE 7

POUR OU CONTRE LA TÉLÉ POUR LES BÉBÉS ?

L'arrivée en France de chaînes réservées aux tout-petits a lancé le débat : la télé est-elle bonne pour les bébés ?

Ce concept de télévision pour les moins de 3 ans vient des États-Unis. Des programmes, exempts de publicités, sont diffusés 24 heures sur 24, sept jours par semaine. Les émissions, actives et entraînantes pendant la journée, calmes et tranquillisantes en soirée, durent de 2 à 7 minutes avec des images simples aux couleurs vives et des musiques rythmées ou douces.

Selon les fondateurs de ces chaînes, elles ont des effets très positifs pour le développement des bébés en encourageant leur esprit logique et en stimulant leur imagination, tout en améliorant leur vocabulaire.

Mais les spécialistes de l'enfance ne sont pas d'accord : pour eux, la télévision pour les moins de 3 ans favorise la passivité, les troubles du sommeil et de la concentration, les retards de langage, l'agitation ainsi que la dépendance aux écrans.

D'ailleurs, le CSA* (Conseil Supérieur de l'Audiovisuel) a interdit aux chaînes émises en France de diffuser des programmes visant les enfants de moins de 3 ans. Mais certaines de ces chaînes échappent à cette interdiction car elles sont émises depuis la Grande-Bretagne.

* À NOTER : CSA = Conseil Supérieur de l'Audiovisuel

